

JUSTICIA

Va nueve años preso por atacar a tiros a oficiales

Un juez del penal en Almoloya de Juárez, condenó a nueve años de cárcel a Heriberto Rodríguez, "El Negrolo", por de contra la salud, en la modalidad de posesión con fines de comercio en su variante de venta, portación de arma de fuego, así como posesión de cartuchos de uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea. "El Negrolo" detenido en 2022 por elementos de la Guardia Nacional en la colonia Hidalgo, en **Nuevo Laredo, Tamaulipas,** cuando los atacó a tiros e intentó escapar.

DERECHOS HUMANOS Violación impune a DDHH en Venezuela debe acabar

De acuerdo con un informe del Panel de Expertos Internacionales Independientes de la Organización de los Estados Americanos, en una muestra de 183 casos de conductas que podrían configurar crímenes de lesa humanidad, sólo hubo 12 juicios, es decir, un escaso seis por ciento; y en el 52.5 por ciento de estos casos el Estado no ha iniciado ningún proceso judicial. Esta situación ha hecho que la organización llame a que se respeten los derechos humanos.

SEGURIDAD PÚBLICA

Allanan casa de anciano y lo atacan a golpe de pala

Jesús "N", de 72 años, mientras dormía solo en su casa del fraccionamiento Las Canteras, Los Mochis, fue atacado a palazos por lo que tuvo que ser internado en el hospital número 49 del IMSS. Las autoridades judiciales investigan la forma de cómo el agresor logró penetrar a la vivienda del adulto mayor, sin ser escuchado o visto y armados con una pala, golpeándolo hasta causarle lesiones graves y luego huir.

NACIONAL



se acusan de nexos con el crimen organizado En el último debate presidencial

para buscar el voto de los indecisos persistieron las acusaciones de Xóchitl Gálvez Ruiz en contra de la candidata oficialista Claudia Sheinbaum Pardo, y dijo que líderes de *Morena* y el propio presidente Andrés Manuel López Obrador tienen presuntos vínculos con el narco o el crimen; la abanderada guinda el *PRI* tiene gobernadores prófugos y en la cárcel que en funciones, y aseguró que la oposición representa el pasado de Genaro García Luna, de los fraudes electorales, de masacres como la de 1968, el saqueo y los privilegios. El aspirante de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez por momentos más crítico contra Gálvez Ruiz— presentó lo que consideró la disyuntiva del 2 de junio: "Conmigo no tienen que preocuparse por cuál García es peor, si [Genaro] García Luna u [Omar] García Harfuch", apuntó

INTERNACIONAL Encuentran destrozado

helicóptero de Presidente de Irán; no hay sobrevivientes Quince horas después de la desaparición

del helicóptero <u>en el que viajaba</u> el presidente de Irán, Ebrahim Raisi en una zona boscosa del noroeste del país, los equipos de rescate encontraron los restos La agencia estatal IRINN asegura que "no se encontraron sobrevivientes" y Reuters, que citó como fuente a un funcionario iraní, reportó que el helicóptero "se quemó por completo". En el último video de Raisi en el aparato se le ve observar a través de la ventana. Con él iban el canciller Hossein Amir-Abdollahian, el gobernador provincial y el principal imán de la región, entre otros. <u>Ya que se confirme</u> el fallecimiento del Presidente, el vicepresidente primero de la República tomará el mando. **DEPORTES**



Cruz Azul sufrió como nunca,

pero al fin eliminó a Rayados El equipo de Anselmi coqueteó con la eliminación, perdió la ventaja en el marcador global, pero al final resistió y llegó a la final para enfrentar al América. El partido fue de alternativas, con 60 minutos parejos que cambiaron con el gol de Cruz Azul al 61, el empate de Monterrey seis minutos después y el de la ventaja al 73. De ahí y hasta que el árbitro pitó el final, **Cruz Azul** pasó momentos de apuro, ya que a punto estuvo de recibir el gol que lo dejaría fuera, pero no fue así y al final, con un empate global a dos, selló su pase.

CULTURA

Arriba a Cannes con western por el que hipotecó sus casas Anoche Kevin Costner presentó su gran epopeya americana, Horizon, en la que ha invertido décadas y su patrimonio De su autofinanciada tetralogía sobre la conquista del Oeste, que relata la gesta de los colonos y la subsiguiente Guerra de Secesión, lleva rodadas dos y recién arrancó el rodaje de la tercera, en la que calcula que para su última parte habrá gastado 200 mdd, dineral que procede de su salario en la exitosa serie Yellowstone y



pj@pjec.ş